
 

 

 

 

 

 

第 20回 

○場所：ふれあいサロン 

○時期：平成 29 年 11 月 16日 19：00～21：30 

○参加者：委員 5 名 行政 5名 

 

【もみじプロジェクト】 

（事務局・状況説明） 

 

〈グーグルマップ〉 

・スポットの申請が８件中１箇所のみの登録となり、申請場所の重複、住所の

特定が出来ないことが原因で登録方法の検討が必要。 

  →和裕さんがスポット申請をしている知り合いがいるとのことで 

   スポット登録の方法の確認等をお願いした。 

  

〈インスタグラム〉 

 ・＃（ハッシュタグ）で「東白川もみじ」と行い、拡散していくこととした。

それだけでは場所の特定が出来ない等の課題があるため、検討の必要があ

る。 

 

〈フェイスブック〉 

 ◇フェイスブックページ「東白川もみじスポット」 

 ・検討した中でまとめるには一番適している方法だと思われる。 

  ページを作り、アルバムでまとめることをすれば、場所を写真として載せる

事で参加者が目的地まで着くことが出来る方法となるのでは。 

 

（委員の意見） 

 ・参加している自分たちが面白くなければ広まっていかない。 

東白川村 

美しい村づくり 

委員会 



・情報発信するにも何かおもしろい趣向で広げていく方法が必要。 

 ・情報発信では若い世代が得意であり、意見を求めることも必要では。 

 ・世代に応じた情報発信の方法がある。 

 ・将来的にスポットになりうる箇所も視野に活動していきたい。 

    

【キーワード】 

 ◇今回の委員会で出てきたキーワードは・・。 

 ・鯖江市の女子高生課（JK課） 

  

【まとめ】 

 ◇高校生・大学生などからヒアリングを行い、率直な意見が語られる場の提供

を検討していきたい！ 

 ◇「もみじプロジェクト」は SNS での発信・交流方法を研究して、来年度の

展開に準備していく。 

 

 

 

 

以上 


